



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2830</b>
Prix	<b>765 000 €</b>

Gordes

Maison à vendre (84220)

Cette maison en pierre, proche des villages historiques, des marchés populaires, des commerces et des restaurants se trouve au coeur du triangle d'or. Le logement comprend, au rez-de-chaussée : salon spacieux et attrayant (41m2) avec salle à manger et grande cheminée ; chambre avec salle de bains attenante et entrée privée indépendante ; cuisine élégante adjointe à la pièce principale avec de beaux plans de travail en pierre ; garde-manger comprenant une buanderie et un espace de stockage; studio indépendant avec une grande mezzanine/chambre, une salle de bains attenante et une terrasse ...

*This handsome stone house benefits from a privileged location with regards to the world famous historical renowned villages of the golden triangle, popular local markets, general amenities, plus easy access to the airport and the TGV station. The ground-floor accommodation comprises: attractive, spacious living-room (41m2) with dining-area and large fireplace; bedroom with ensuite bathroom and private independent entrance; elegant kitchen just off the main room with beautiful stone worktops; pantry including laundry and storage space. This opens onto a separate studio with large mezzanine / ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

